DU JEU À LA POLITIQUE HANDICAP EN ENTREPRISE!

Le handicap se représente aujourd'hui par le fait d'être limité dans une activité ou dans la participation à la vie en société, mais saviez-vous que le terme « handicap » vient en réalité d'un jeu du 16ème siècle ? « Hand in cap » était un jeu d'échange d'objets de valeurs différentes placés dans un chapeau. Celui qui avait la moins bonne pioche était alors « Hand in cap » !



Des solutions existent pour concilier handicap et emploi.

parlons-en!

Une production réalisée à l'occasion de la journée des référents handicap du 27 mars dans le cadre du réseau des référents handicap animé par l' @ agefiph

